
Helmut Dißmann, Eigentümer des Flurstücks 1338

Es geht um die Querungshilfe Leihkamp TOP 13.4

In der Ihnen vorliegenden Mitteilung an die Bezirksvertretung wird vom Amt für
Verkehr behauptet, dass der geplante Grunderwerb gescheitert sei.

Meine Frage: Ist der Bezirksver‘cretung bekannt, dass diese Aussage nichtzutreffend
ist? Die Verhandlungen wurden von mir nicht abgebrochen und vom ISB ist bislang
auch kein Abbruch der Gespräche kommuniziert worden.

Ich bin Befürworter der Querungshilfe und war und bin auch weiterhin zu
Verhandlungen bereit sowie auch zu Kompromissen zum Kaufpreis von derzeit
1.800,00 €.

Ich möchte lediglich, dass für den Erhalt der Hofeichen eine zufriedenstellende
Lösung gefunden wird.

Zusatzfrage: Ist es der Bezirksveflretung möglich, an der Lösung des Sachverhalts
mitzuwirken'?


